

令和5年度本州四端協議会首長交流会議

令和5年10月15日（日）に本州四端協議会首長交流会議を開催しました。今年の開催地は、最北端・大間町。会議では、これまでの事業経過を振り返り、今後の首長交流会議について協議したほか、各市町から現状や重点取組について報告を行い、互いに理解を深めました。

また、来年度以降に新たな企画として「本州四端 PR ブース出展事業」、「PR 動画の作成」、「雑誌特集企画の掲載」、「本州四端踏破ラリー達成者5千人突破記念」などを話し合いました。

会議後は4首長で本州最北端大間崎に訪問し、大間町内を視察しました。本州最北端大間崎で、大間町長から到達証明書をいただき、4首長、かもまーる（大間町イメージキャラクター）とよんたん（本州四端協議会マスコットキャラクター）との記念撮影を行いました。

大間町内にある北通り総合文化センター「ウイング」は、文化、教育、健康および原子力に係る知識向上を目指す複合型文化施設です。施設内では、郷土資料展示室などを見学し、大間町の文化を学びました。

そして、大間町の新鮮な魚や黒毛和種大間牛「陸（おか）マグロ」の料理など大間を代表する味覚を堪能しました。

大間町に、ぜひ一度足を運んでみてください。

なお、本州の四端市町を訪問した方には、それぞれ訪問証明書（※発行場所については、各市町にお問い合わせください）が発行され、4市町分集まると、本州四端踏破証明書と記念品が贈られます。

各市町とも、見て満足・食べて満足の魅力あるまちです。本州四端のまち（岩手県宮古市、山口県下関市、和歌山県串本町、青森県大間町）におでんせ（お越してください）！！

○本州四端協議会首長交流会議



・大間町庁舎



・これまでと今後の事業を話し合う4首長



・ 議事・各市町報告事項/山本市長発言



・ 4首長との記念撮影

○本州最北端の碑



・ 到達証明書授与



・ 4首長、かもまーるとよんたんの記念撮影